



Bildungsministerium

Finanzminister Bullerjahn und Kultusminister Olbertz bei der Inbetriebnahme der Photovoltaikanlage in Giersleben

Kultusministerium - Pressemitteilung Nr.: 117/09

Kultusministerium -
Pressemitteilung Nr.: 117/09

Magdeburg, den 26. August 2009

Finanzminister Bullerjahn und
Kultusminister Olbertz bei der Inbetriebnahme der Photovoltaikanlage in
Giersleben

Am 28. August
2009 um 13 Uhr nehmen Finanzminister Jens Bullerjahn und Kultusminister Prof.
Dr. Jan-Hendrik Olbertz an der Eröffnung der Photovoltaikanlage in Giersleben
im Salzlandkreis, Siedlung 225 b teil. Beide Minister folgen damit einer
Einladung des Bürgermeisters der Gemeinde Giersleben.

Die

Photovoltaikanlage ist 800 Quadratmeter groß und befindet sich auf dem Dach der Grundschule. Für die Einspeisung der gewonnenen Energie in das öffentliche Netz erhält die Gemeinde eine Vergütung. Mit diesem Geld will sie die erforderlich gewordenen Sanierung des Schuldaches finanzieren.

Auf dem

Besuchsprogramm stehen u. a. die Besichtigung der Schule, des Kommunikationszentrums der Gemeinde und des Dorfes selbst. Ebenso sind Gespräche beider Minister mit dem Bürgermeister, Lehrerinnen und Lehrern, Eltern, kommunalen Vertreterinnen und Vertretern sowie Gemeinderäten geplant. Als Neuheit wird den Besuchern das „Digitale Klassenzimmer“ vorgestellt, das gerade in der Grundschule von den Lehrkräften und den Kindern eingeführt wird.

Impressum:

Kultusministerium des Landes

Sachsen-Anhalt

Pressestelle

Turmschanzenstr. 32

39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-7777

Fax: (0391) 567-3775

Mail: presse@mk.sachsen-anhalt.de

Internet Kultusministerium: <https://www.mk.sachsen-anhalt.de>

Pressestelle Kultusministerium: https://www.sachsen-anhalt.de/LPSA/index.php?id=presse_mk

Impressum: Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt
Pressestelle
Turmschanzenstr. 32
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7777
mb-presse@sachsen-anhalt.de
www.mb.sachsen-anhalt.de